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Acredito que nosso sucesso com o LinkedIn vem do fato de usarmos a 

plataforma da maneira que ela de fato deve ser usada. O nosso público-

alvo visita o LinkedIn para encontrar informações que sejam úteis para o 

seu trabalho. Por terem essa expectativa, eles ficam satisfeitos quando 

nós oferecemos um conteúdo útil , informativo e altamente 

relevante para suas necessidades. Agora, o nosso custo por lead no 

LinkedIn ficou 85% menor do que a média do setor.
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